

Kleine Anfrage

des Abgeordneten Frank Puchtler (SPD)

und

Antwort

des Ministeriums für Wirtschaft, Verkehr, Landwirtschaft und Weinbau

Aar-Umgehung Flacht – Niederneisen

Die **Kleine Anfrage 1499** vom 15. Mai 2008 hat folgenden Wortlaut:

Die Aar-Umgehung Flacht – Niederneisen ist im laufenden Bundesverkehrswegeplan positioniert.
Vor dem Hintergrund frage ich die Landesregierung:

1. Wie ist der aktuelle Planungsstand des Projektes?
2. Gibt es bereits festgelegte Trassen des Projektes?
3. Wie ist der vorgesehene Zeitplan?

Das **Ministerium für Wirtschaft, Verkehr, Landwirtschaft und Weinbau** hat die Kleine Anfrage namens der Landesregierung mit Schreiben vom 9. Juni 2008 wie folgt beantwortet:

Zu Frage 1:

Derzeit sind im Rahmen der Maßnahme zwei Aufträge bei Ingenieurbüros in Bearbeitung. Die Aufträge beinhalten die Aufstellung der Umweltverträglichkeitsstudie (UVS) sowie die Erstellung der Linienplanung.

Zu Frage 2:

Nein.

Zu Frage 3:

Da der Bau der Ortsumgehung Flacht – Niederneisen im vordringlichen Bedarf eingestuft ist, wird die Planung mit Nachdruck betrieben. Nach der Erstellung der Linienplanung und der Bewertung der Varianten in der UVS werden die Unterlagen für ein Raumordnungsverfahren erstellt.

Wegen der Komplexität des Planungsraumes (vielfältige Nutzung und Funktion aufgrund der vorhandenen Siedlungsflächen, Eisenbahntrasse, Wasserschutzgebiete und naturschutzfachlich sensible Räume) ist derzeit jedoch noch keine abschließende Aussage zu einem Zeitplan möglich.

In Vertretung:
Dr. Carsten Kühl
Staatssekretär